
PARTIE NON OFFICIELLE

SON ÉMINENCE LE CARDINAL

Son Éminence le Cardinal Archevêque fêtera, samedi, le vingt-huitième anniversaire de sa consécration épiscopale.

Dans tout le diocèse, ce jour-là, des prières se feront nombreuses et ferventes pour demander à Dieu de conserver longtemps encore notre Éminentissime Archevêque à la vénération et à l'affection de ses diocésains.

A l'occasion de cet anniversaire, la *Semaine Religieuse* prie humblement Son Eminence le Cardinal de daigner agréer ses hommages et ses très respectueuses félicitations.

CAUSERIE DE LA SEMAINE

SEPTIÈME CENTENAIRE

II

Saint Dominique n'avait que seize disciples quand il obtint l'approbation de son ordre et qu'il reçut la mission de restaurer la foi dans la chrétienté. C'était peu pour exécuter le programme que l'Eglise lui confiait, mais il avait sa parole, et c'est elle qui allait susciter " ces hommes de science, de piété et de zèle " dont avait parlé le Ve Concile de Latran.

Une fois muni de cette approbation, il se hâta de retourner dans le Languedoc pour faire part de sa joie à ses frères, et pour distribuer à chacun la tâche qu'il leur destinait dans la grande œuvre qu'il allait entreprendre. Il en fit plusieurs groupes. Le premier composé de quatre était destiné à l'Espagne sa patrie ; le second, au nombre de sept, partirait pour Paris sous la direction de frère Matthieu de France ; fr. Mannès, le propre frère de saint Dominique, était du nombre ; deux resteraient à Toulouse, et les deux derniers se fixeraient à Prouille. Lui-même, avec Bertrand de Garrigue, qu'il affectionnait tout particulièrement, se résér-